

水滴石穿

すいてきせきせん

第10号
令和6年9月20日
発行責任者 角田 敏文
文責 竹山 裕生

修学旅行に行ってきました！①

9月10日(火)～12日(木)の修学旅行では、関西を満喫し、無事に帰ってくることができました。これまで、修学旅行実行委員会を中心に3日間の活動が充実したものになるように計画を立ててきました。そして、3日間を通して時間やルールを守り、集団での行動の仕方や公共の場での過ごし方をしっかりと実践することができました。3日間の様子をお伝えします。

<1日目：福島→伊丹→奈良>

飛行機に搭乗するのはほとんどの生徒が初めてでした。かく言う担任も初めてでした。緊張した表情で手荷物検査などを受け、無事に飛行機に乗り込みました。いよいよ離陸の時、悲鳴にも歓声にも似た声とともに、飛行機は飛び立ちました。1時間のフライトの後、伊丹空港到着。空港から出ると夏空が広がっていました。鮫川との気温の差に驚きながらバスに乗り込みました。バスは、大阪の中心地を抜け、奈良へと向かいました。



奈良公園では、ガイドさんの説明に耳を傾けながらも、近くを通る鹿たちとその落とし物に気を取られていました。東大寺では、まず建物の大きさに驚き、そしてその中の大仏様の大きさにさらに驚きました。また、東大寺の中の穴くぐりを体験しました。通り抜けるたびに外国人観光客から歓声を受けていました。その後、三條小鍛冶にて昼食をいただきました。二月堂などを見学し、薬師寺へと移動しました。





薬師寺では、お坊さんから法話をいただきました。薬師寺にある薬師如来や日光・月光菩薩についてのお話やご飯をいただくときの感謝の心について学びました。学校に帰ってきた今でも給食前には「感謝と喜び、敬いの心をもって、いただきます！」と言っています。薬師如来や日光・月光菩薩は美しささえ感じる見事な仏像でした。



<来週の予定>

	1校時	2校時	3校時	4校時	5校時	6校時	下校バス
9月23日(月)	秋分の日						
9月24日(火)	総合	家庭	保体	国語	理科	美術	16:00、18:00
9月25日(水)	理科	英語	社会	数学	国語	/	14:40のみ
9月26日(木)	社会	理科	数学	理科			13:40のみ
9月27日(金)	英語	数学	社会	保体	学活	英語検定②	14:40のみ